



▶ KEGIATAN KECAMATAN **YOGYKARYA**

Mergangsan Terus Gairahkan Potensi Seni dan UMKM

JOGJA—Dalam rangka turut memeriahkan HUT ke-263 Kota Jogja, Kecamatan Mergangsan menggelar *Pentas Seni dan Gebyar UMKM* dengan tema *Merajut Kebinekaan dari Mergangsan untuk Indonesia*. Acara tersebut digelar di halaman kantor Kecamatan Mergangsan selama tiga hari, mulai Kamis sampai Sabtu (17-19/10).

Sebanyak 30 UMKM dari Mergangsan dengan berbagai produk ditampilkan dalam *event* ini, meliputi kerajinan seperti batik, sibori, *ecoprint* dan lainnya. Selain itu sejumlah kuliner yang menjadi daya tarik kecamatan salah satu tujuan wisata mancanegara tersebut, juga ditampilkan.



Gandeng Gendong

Dalam acara pembuka, produk kerajinan tidak hanya dipajang dalam stan-stan, tetapi juga diperagakan oleh model yang berlegok di atas karpet merah. Mereka mengenakan produk UMKM warga yang tak kalah bersaing dengan produk merek besar.

Ketua Panitia Pentas Seni dan Gebyar UMKM Mergangsan, Kusnan Majod, mengatakan kegiatan itu diharapkan bisa menggairahkan potensi ekonomi masyarakat. "Selama ini mungkin kurang

semangat, dengan 30 UMKM dipamerkan semoga bisa jadi bergairah lagi," ujarnya, Kamis (17/10).

Selain pameran UMKM, *event* tersebut juga dimeriahkan oleh beragam pentas seni. Pada pembukaan ditampilkan kelompok tari wayang yang ikut serta dalam *Wayang Jogja Night Carnival* pada Senin (7/10) lalu dan keluar sebagai juara I dengan membawakan karakter Kapi Truwelu.

"Kemaren juara *Wayang Jogja Night Carnival*, kami tampilkan di sini. Di hari kedua ada beberapa kegiatan seperti lomba paud, lomba memasak dan sebagainya," ujar dia.

Lalu di hari terakhir, akan

digelar karnaval budaya yang dimulai dari Purawisata dan finis di Kecamatan Mergangsan. Dalam karnaval ini, pihaknya akan melibatkan sekitar 250 peserta yang akan mewakili budaya dari 20 provinsi di Indonesia.

Dalam karnaval jni akan ditampilkan pula beragam potensi yang ada di masyarakat. Uniknya, karnaval ini akan dibawakan dalam bahasa Inggris. "Karena di sini ada kampung internasional, karnavalnya akan pakai bahasa Inggris," ujarnya.

Camat Mergangsan, Rini Rachmawati, mengatakan kegiatan ini selain untuk memeriahkan HUT ke-263 Kota Jogja juga menjadi ajang apresiasi bagi



Harian Jogja/Lugas Subarkah

Tarian Miniatur Kelompok Wayang Kapi Truwelu membuka *Pentas Seni dan Gebyar UMKM Mergangsan* di halaman Kantor Kecamatan Mergangsan, Kamis (17/10).

warga Mergangsan yang atas dukungannya Mergangsan memperoleh banyak prestasi. "PKK sempat juara I dalam lomba administrasi, teater kami juga juara I tingkat Kota Jogja, olahraga juga tidak kalah, yakni lomba bakiak. Terakhir *eco J* di Karangakajen mendapat Dekoya Award," katanya. (Lugas Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Mergangsan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005